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The statue is a representing the freedom of a woman dressed in

clothing resembling a chiton; clothing covers the entire body of a woman except

head, hands and feet, which she stands on the broken shackles. Head

the woman is crowned with a crown consisting of a base and seven rays; in the right

she holds a torch in her hand, raised above her head, and her left hand is bent at the
elbow

so that the brush is below the shoulder level — the tablet (a stone tablet)

with an inscription consisting of English letters and Roman numerals

("JULY IV MDCCLXXVI"), denoting "July 4, 1776" - the date of adoption

Declaration of independence of the United States. Seven rays on the crown of

the statue symbolize seven seas and seven continents.

The leg, arms, head and clothing of the statue are made of thin sheets of copper,

minted in wooden forms and mounted on a steel frame.

In the decoration of the flames of the torch applied gold.

The statue is on a granite pedestal, which in turn, stands on a concrete base.

In the massive masonry of the pedestal built two square jumpers of steel bars:

they are connected steel anchor beams going up to become a part there Eiffe

(resembling the frame of the Eiffel tower) frame the statue itself. Thus, the

statue and the pedestal are onewhole. Inside the pedestal is a Museum dedicated

to history statues, on top is an observation deck. To the Museum and the observation

deck the pedestal can be reached by both stairs and Elevator.

To climb this observation deck, you need to overcome obstacles

steps. The pedestal has a transparent ceiling through which you can,

being inside the pedestal, see the inner steel frame. In themselves

the statue, at the base of the crown and on the torch (around the flames) also

there are viewing platforms, which can be reached only by stairs.

stairs. To get to the observation deck

the platform at the base of the crown, you need to climb the spiral staircase

of 356 steps. This area is equipped with 25 Windows, which overlook the

extensive view

on new York Harbor, and which symbolize the earth's precious

stones and heavenly rays illuminating the world. To the observation deck on the torch

there is a 12.8 meter long staircase located inside the arm.

The statue is usually open to the public. Visitors tend to arrive

to Liberty island by ferry from the wharves of the quarters of battery Park city

and liberty state Park.

The territory of Liberty island (liberty) originally belonged to

to the state of new Jersey, was subsequently administered by new York,

and currently is in Federal governance[5]. Until 1956

the island was called " Bedlow island "(eng. Bedloe's Island), although its still

called the "island of Freedom" since the beginning of the XX centu.

The idea of creating the monument is attributed to Edouard Rene Lefebvre de

Laboulaye, a prominent French thinker, writer and politician, President of the

French anti-slavery society. According to the French sculptor Frederic Auguste

Bartholdi, de Laboulaye expressed it in a conversation with him in mid-1865

under the impression of the victory of anti-slavery forces in the American civil

war. Although there were no concrete proposals, the idea inspired the sculptor.

The repressive political environment of the reign of Napoleon III in France did

not contribute to the implementation of this idea. In the late 1860s, Bartholdi for some

time managed to interest the construction of a huge statue resembling the Colossus

of Rhodes, the ruler of Egypt Ismail Pasha. The statue was originally planned

to be installed in Port said, and it was to bear the name " Light of Asia "(eng. The

Light Of Asia), but eventually the Egyptian government decided that the

transportation of the structure from France and installation are too costly for

the Egyptian economy.

It was conceived as a gift for the centenary of the Declaration of Independence

in 1876. By mutual agreement, America was to build a pedestal, and France was

to create a statue and install it in the United States. However, the lack of money

was felt on both sides of the Atlantic ocean. In France, charitable donations, along

with various entertainment events and a lottery, raised 2.25 million francs. In the

United States, theatrical performances, art exhibitions, auctions and Boxing fights

were held to raise funds.

Bartholdi was commissioned to create the statue. According to one version,

Isabella Boyer, the widow of Isaac singer, served as the model for Bartholdi's sketches.

Thin. E. Moran. Opening of the statue of Liberty

Bartholdi needed the help of engineers to solve the design issues associated with

the construction of such a giant copper sculpture. Gustave Eiffel (the future Creator

of the tower now bearing his name) was commissioned to design a massive steel

support and intermediate supporting frame that would allow the statue's copper

shell to move freely while maintaining an upright position. Eiffel handed over

the detailed designs to his assistant, an experienced structural engineer Maurice

Kehlin. The copper for the statue was purchased from existing stocks in the

warehouses of the firm Société des métaux entrepreneur Eugene Secretan[fr].

Its origin has not been documented, but research in 1985 showed that it was mainly

mined in Norway on the island of karmey. The legend of copper supplies from

the Russian Empire (Ufa and Nizhny Tagil) has been verified by enthusiasts, bu

t has not been documented . The concrete base under the statue is made

mainly of Portland cement, delivered in 1884 in the amount of 8000 barrels

(1360 tons) and produced by the German firm "Dickerhoff" (it. Dyckerhoff),

which won the tender for the supply of cement for the construction of the

Foundation of the Statue of Liberty, which was to become the world's largest

concrete structure of the time.

Even before the completion of the design work, Bartholdi organized in the

workshop of Gaget, Gauthier & Co the beginning of work on the manufacture

of the right hand of the statue, holding a torch.

Stereoscopic image of the right hand of the Statue of Liberty at the 1876 world's

fair in Philadelphia

In may 1876, Bartholdi participated in the French delegation to the world's fair

in Philadelphia[13] and organized the display of numerous paintings of the statue

at the celebrations in new York, dedicated to this exhibition. Due to the late

registration, the statue's hand was not included in the exhibition catalogues,

however, it was shown to visitors and made a strong impression. Visitors had

access to the torch balcony, from where they could admire the panorama of

the exhibition complex . In reports it was called "Colossal hand" and "electric

light Bartholdi". After the end of the exhibition, the hand with the torch was

transported from Philadelphia to new York and installed in Madison square,

where it stood for several years until returning to France to join the rest of the statue .

The head of the statue at the world's fair in Paris, 1878

The site for the statue of Liberty in new York Harbor was chosen by General

William Sherman, taking into account the wishes of Bartholdi himself, on Bedlow

island, on the grounds of the eleven-pointed star Fort wood, built for the war of 1812.

The seat was then approved by an Act of Congress in 1877.

The statue was completed by the French in July 1884, then disassembled into

350 pieces, which were Packed in 214 boxes and loaded aboard the French

frigate Isere for shipment to the United States. On June 17, 1885, the cargo was

delivered to new York Harbor. By this time, the construction of the pedestal had

not yet begun.

Fundraising for the pedestal was slow, and Joseph Pulitzer (known for the Pulitzer

prize), in his newspaper the World, made an appeal to support fundraising for

the project. By August 1885, the problems with financing the construction of the

pedestal were solved.

Construction of the structure, designed by American architect Richard Morris hunt

, took place from August 5, 1885, when the first stone was laid, to April 22, 1886.

The statue was assembled on its new base in four months. The Grand opening of the

statue of Liberty, which was addressed by U.S. President Grover Cleveland, was

held on October 28, 1886 in the presence of several thousand spectators. As a

French gift for the centennial of the American revolution, the Statue of Liberty was

ten years late.

On October 28, 1986, the Statue of Liberty national monument officially celebrate

its centennial.

Статуя представляет собой олицетворяющую свободу женщину, одетую в

одежду, напоминающую хитон; одежда покрывает всё тело женщины, кроме

головы, рук и ступней ног, которыми она стоит на разбитых оковах. Голова

женщины увенчана короной, состоящей из основания и семи лучей; в правой

руке, поднятой над головой, она держит факел, в левой руке, согнутой в локте

так, что кисть находится ниже уровня плеча — скрижаль (каменную табличку)

с надписью, состоящей из английских букв и римских цифр

(«JULY IV MDCCLXXVI»), обозначающей «4 июля 1776 года» — дату принятия

 Декларации независимости США[2]. Семь лучей на короне статуи

символизируют семь морей и семь континентов[3][4].

Нога, руки, голова и одежда статуи состоят из тонких листов меди,

отчеканенных в деревянных формах и установленных на стальной каркас.

В отделке языков пламени факела применено золото.

Статуя находится на гранитном пьедестале, который, в свою очередь,

стоит на бетонном основании. В массивную каменную кладку пьедестала

встроены две квадратные перемычки из стальных брусьев; их соединяют

стальные анкерные балки, уходящие вверх, чтобы там стать частью

эйфелевского (напоминающего каркас Эйфелевой башни) каркаса

самой статуи. Таким образом, статуя и пьедестал являются единым

целым. Внутри пьедестала расположен музей, посвящённый истории

статуи, на вершине находится смотровая площадка. В музей и на смотровую

площадку пьедестала можно подняться как по лестнице, так и на лифте.

Чтобы подняться на эту смотровую площадку, нужно преодолеть 192

ступени. Пьедестал имеет прозрачный потолок, через который можно,

находясь внутри пьедестала, увидеть внутренний стальной каркас. В самой

статуе, в основании короны и на факеле (вокруг языков пламени) также

имеются смотровые площадки, подняться к которым можно только по

лестницам. Чтобы попасть на смотровую

площадку в основании короны, нужно подняться по винтовой лестнице

из 356 ступеней. Эта площадка снабжена 25 окнами, из которых открывается

обширный вид

на нью-йоркскую гавань, и которые символизируют земные драгоценные

камни и небесные лучи, освещающие мир. К смотровой площадке на факеле

ведёт лестница длиной 12,8 метра, расположенная внутри руки.

Обычно статуя открыта для посещений. Посетители, как правило,

прибывают на остров Свободы на паромах с причалов кварталов

 Бэттери-Парк-сити и Либерти-Стейт-Парк.

Территория острова Свободы (Либерти) первоначально относилась к

штату Нью-Джерси, впоследствии находилась в управлении Нью-Йорка,

а в настоящее время находится в федеральном управлении[5]. До 1956 года

остров назывался «остров Бедлоу» (англ. Bedloe’s Island), хотя его ещё

называли «островом Свободы» уже с начала XX века.



"Keep, ancient lands, praise
yourself!»

  

Идея создания монумента приписывается Эдуару Рене Лефевру де Лабулэ, видному
французскому мыслителю, писателю и политическому деятелю, президенту
французского антирабовладельческого общества. По словам
французского скульптора Фредерика Огюста Бартольди, де Лабулэ высказал её в
беседе с ним в середине 1865 года под впечатлением от победы
антирабовладельческих сил в гражданской войне в США. Несмотря на то, что не
было никаких конкретных предложений, идея вдохновила скульптора[6].

Репрессивная политическая обстановка времён правления Наполеона III во
Франции не способствовала осуществлению этой идеи. В конце 1860-х годов
Бартольди на какое-то время сумел заинтересовать сооружением огромной статуи,
напоминающей Колосс Родосский, правителя Египта Исмаила-пашу[7]. Статую
первоначально планировалось установить в Порт-Саиде, и она должна была носить
название «Свет Азии» (англ. The Light Of Asia), но в конечном итоге правительство
Египта решило, что перевозка конструкции из Франции и установка являются для
экономики Египта слишком затратными мероприятиями[8].

Задумывалась она как подарок к столетнему юбилею Декларации Независимости в
1876 году. По взаимной договорённости Америка должна была построить
пьедестал, а Франция — создать статую и установить её в США. Однако нехватка
денег ощущалась по обе стороны Атлантического океана. Во Франции
благотворительные пожертвования наряду с различными увеселительными
мероприятиями и лотереей позволили собрать 2,25 млн франков. В Соединённых
Штатах для сбора средств проводились театральные представления,



художественные выставки, аукционы и боксёрские бои.

Создать статую было поручено Бартольди. По одной из версий, натурщицей для
создания эскизов Бартольди служила Изабелла Бойер, вдова Исаака Зингера.

Худ. Э. Моран. Открытие статуи Свободы

Бартольди потребовалась помощь инженеров для решения конструктивных
вопросов, связанных с сооружением такой гигантской медной скульптуры. Гюставу
Эйфелю (будущему создателю башни, ныне носящей его имя) было поручено
спроектировать массивную стальную опору и промежуточный поддерживающий
каркас, который позволит медной оболочке статуи двигаться свободно, сохраняя
при этом вертикальное положение. Детальные разработки Эйфель передал своему
помощнику, опытному инженеру по строительным конструкциям Морису Кехлину.
Медь для статуи была закуплена из имеющихся запасов на складах фирмы Société
des métaux предпринимателя Эжена Секретана[fr]. Её происхождение не было
задокументировано, но исследования 1985 года показали, что в основном она была
добыта в Норвегии на острове Кармёй[9]. Легенда о поставках меди из Российской
Империи (Уфа и Нижний Тагил) была проверена энтузиастами, но не нашла
документального подтверждения[10]. Бетонное основание под статуей
изготовлено преимущественно из портландцемента, доставленного в 1884 году в
количестве 8000 бочек (1360 тонн) и произведённого немецкой фирмой
«Дикерхофф» (нем. Dyckerhoff), выигравшей тендер на поставку цемента для
строительства фундамента Статуи Свободы, который должен был стать
крупнейшей в мире бетонной конструкцией того времени[11].



Ещё до завершения проектных работ Бартольди организовал в мастерской Gaget,
Gauthier & Co начало работ по изготовлению правой руки статуи, держащей
факел[12].

Стереоскопическое изображение правой руки Статуи Свободы на Всемирной
выставке 1876 года в Филадельфии

В мае 1876 года Бартольди участвовал в составе французской делегации
на Всемирной выставке в Филадельфии[13] и организовал показ многочисленных
картин статуи на торжествах в Нью-Йорке, посвящённых этой выставке[14]. Из-за
опоздания на регистрацию рука статуи не была включена в каталоги экспонатов
выставки, тем не менее она была показана посетителям и произвела сильное
впечатление[15]. У посетителей был доступ на балкон факела, откуда они могли
любоваться панорамой выставочного комплекса[16]. В репортажах её называли
«Колоссальная рука» и «Электрический свет Бартольди»[15]. После окончания
выставки рука с факелом была перевезена из Филадельфии в Нью-Йорк и
установлена в Мэдисон-сквере, где простояла несколько лет вплоть до
возвращения во Францию для соединения с остальной частью статуи[16].

Голова статуи на Всемирной выставке в Париже, 1878 год

Место для статуи Свободы в нью-йоркской гавани было выбрано
генералом Уильямом Шерманом с учётом пожеланий самого Бартольди, на острове
Бедлоу, на территории имеющего форму одиннадцатилучевой звезды форта Вуд,
построенного к войне 1812 года. Затем место было утверждено Актом Конгресса
1877 года.



Статуя была завершена французами в июле 1884 года, затем разобрана на 350
частей, которые упаковали в 214 ящиков и погрузили на борт французского
фрегата «Изере» для отправки в США. 17 июня 1885 года груз был доставлен в
нью-йоркскую гавань. К этому времени строительство пьедестала ещё не было
начато.

Сбор средств для возведения пьедестала продвигался медленно, и Джозеф
Пулитцер (известный по премии Пулитцера) в своей газете «World» выступил с
призывом поддержать сбор средств в фонд проекта. К августу 1885 года проблемы
с финансированием возведения пьедестала были решены.

Строительство сооружения, спроектированного американским
архитектором Ричардом Моррисом Хантом, происходило с 5 августа 1885 года,
когда был заложен первый камень, по 22 апреля 1886 года.

Статую собрали на её новом основании за четыре месяца. Торжественное открытие
статуи Свободы, на котором выступил президент США Гровер Кливленд,
состоялось 28 октября 1886 года в присутствии нескольких тысяч зрителей.
Как французский подарок к столетней годовщине американской революции,
Статуя Свободы опоздала на десять лет.

28 октября 1986 года национальный памятник Статуя Свободы официально
отметил своё столетие.


